

Liebe Bündnispartner,

am 18.01.2016 zeigte sich das Lokale Bündnis für Familie Baruther Urstromtal unter der Schirmherrschaft des Landkreises Teltow Fläming mit einer Präsentation auf der Internationalen Grünen Woche 2016 in den Messehallen unterm Funkturm. Neben Informationen zur besseren Vereinbarkeit von Familie und Beruf, konnte kreativ mitgemacht werden. Gemeinsam wurde vor Ort gefilzt und viele Interessierte haben sich am Spinnrad ausprobiert.



Ein Höhepunkt unserer generationsübergreifenden Bündnisarbeit war ein durch das Team des VAB e. V. organisierter Tag der offenen Tür am 06.04. 2016 im ländlichen Kreativ- und Kommunikationszentrum der Alten Schule & Küsterei in Petkus. Große und kleine Gäste konnten sich über die vielfältigen Kreativangebote des Hauses informieren und selbst gestalterisch tätig werden oder sich aktiv an kleinen sportlichen Wettkämpfen beteiligen.



Alljährlich veranstaltete der Gebietsverband Luckenwalde „Die Linke“ ein Familienfest zum 1. Mai auf dem Luckenwalder „Boulevard“, welches durch uns mit einem Mal- und Bastelstand für Groß und Klein Unterstützung fand.

Am 20.05.2016 beging der Verein für Arbeitsförderung und berufliche Bildung e.V. mit einer Festveranstaltung sein 25-jährige Jubiläum in der Alten Schule & Küsterei in Petkus. Viele Mitglieder und zahlreiche Gäste waren der Einladung gefolgt und konnten gemeinsam einen Rückblick auf die abwechslungsreiche Vereinsgeschichte und alle in einem Vierteljahrhundert bewirkten Erfolge nehmen.



Beim Kinder- und Familienfest „Musik und Bewegung“ am 28.05.2016 in Zülichendorf konnten die Besucher aus einer Vielzahl von Angeboten wählen. Mit den größten Spaß hatten große und kleine Gäste mit den Riesen-Seifenblasen, die in allen Regenbogenfarben leuchteten. Viel Spaß hatten die kleinen und großen Besucher aber auch in den verschiedenen Aktionsgruppen beim Trommeln, Tanzen, Zumba, Singen, Basteln oder einfach nur dem Programm zuschauen. Mit eingebunden mit einem Fahrradparcours war auch die Verkehrswacht Teltow-Fläming.



Am 15.06.2016 unterstützten wir die zentrale Seniorenveranstaltung der Gemeinde Nuthe-Urstromtal in Ruhlsdorf sowohl mit kreativen Angeboten, als auch durch die von den Seniorinnen und Senioren immer wieder gern genutzte Bierkrugschiebeanlage.

Traditionell finden regelmäßig in den Räumen der Alten Schule & Küsterei in Petkus Nachmittage für Senioren und auch Kreativveranstaltungen für Behinderte mit Ihren Angehörigen statt.

Auch die Kinder der Kindertagesstätte Petkus „Entdeckerland“ gehören zu den häufigen Besuchern unseres Hauses. Durch die besondere Unterstützung des Vereins der Freunde Wirtschaftsjunioren Teltow Fläming e. V. konnten die Kleinen sich beim Gestalten von Keramik kreativ betätigen.



Das Projekt „Flämingsonnen reisen um die Welt“ war in drei Kindertagesstätten des Landkreises Teltow Fläming zu Gast. Mit den Gruppen der Kitas haben wir nach einem einleitenden Gespräch über fremde Länder, deren Bewohner, sowie das Leben der Kinder dort und vor allem, das für alle Menschen auf der Erde dieselbe Sonne scheint, viele bunte Sonnen gemalt und gestaltet. Grundgedanke ist, Brieffreundschaften aufzubauen, umso mehr über die Kinder, Familien und deren Lebensalltag in anderen Einrichtungen bis hin zu fernen Ländern zu erfahren. Die Kinder lernten etwas über Alpakas aus dem fernen Peru und kleine Geschicklichkeitsspiele rundeten die Aktionstage ab.



Kita „Entdeckerland“ in Petkus am 07.07.2016



Kita „Flämingkinder“ in Hohenseefeld am 14.09.2016



Kita „Tutmirgut“ in Hennickendorf am 11.10.2016

Mit Unterstützung durch die „Aktion Mensch“ wurde am 28.09.2016 einen Aktionstag unter dem Motto „Miteinander kreativ“ organisiert, am 20.10.2016 mit Kindern und Eltern des Horts Stülpe gemeinsam

Pizza gebacken und gefilzt und am 15.12.2016 das Weihnachtkonzert für Jung und Alt, gestaltet durch die Musikschule des Landkreises Teltow Fläming, in den Räumen der Alten Schule & Küsterei veranstaltet.



Aktionstag 28.09.2016



Backen und Filzen 20.10.2016



Weihnachts-
konzert 2016

Zum Abschluss des Projektes „Gemeinsam aktiv gegen Kinderarmut“ fand am 25.11.2016 ein großer Aktionstag in der Grundschule „Am Pekenberg“ in Zülichendorf statt. Gemeinsam mit verschiedenen Bündnispartnern wurden Informationsstände z. B. zum Thema Vereinbarkeit von Familie und Beruf, gesunde Ernährung, kreatives Gestalten oder sportliche Aktivitäten betreut. Viele kleine und große Besucher unterschiedlicher Nationalitäten nahmen die verschiedenen Angebote wahr. Für die Kinder der Kita in Zülichendorf „Entdeckerland“ gab es einen Mitmachtag mit Angeboten wie Basteln oder Gestalten kleiner Geschenke.



Auf diesem Weg möchten wir uns recht herzlich bei allen Bündnispartnern, Vereinsmitgliedern und vielen ehrenamtlichen Helfern, die zum Gelingen der zahlreichen Veranstaltungen beigetragen haben, bedanken und hoffen weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit.

